

青森県 (有)柏崎青果 (黒にんにくを北米、欧州、アジアへ)

6次産業に取り組む企業で黒にんにくの輸出も取り組んでおり、健康食品としての黒にんにく（にんにくを醸酵させ熟成させたもの）を世界各地に輸出。

【輸出量】

平成23年： 60kg

平成24年： 250kg 前年対比410%

平成25年9月現在 630kg 半年で前年対比250%



サンプル商品

【イノベーションのポイント】

・平成24年度に製法変更し改良した結果、糖度・SOD活性が大幅アップ。「さらに食べやすく機能性に優れた黒にんにく」の販売を開始。また、黒にんにくのブランド化を目指し、青森県黒にんにく協会を発足。味、機能性、品質を訴え、青森県の黒にんにくの差別化を図っている。



【イノベーションの効果】

- ・「安心・美味・健康的」と支持を受け海外評価が向上。
- ・低価格の中国産黒にんにくを押さえ新規取引先が増加。
- ・輸出品の知名度や商品のブランド化が功を奏し各地で人気上昇。

【今後の展望】

- ・黒にんにくの他にもごぼう茶の海外市場の開拓を図っている。
- ・輸出可能な青果の商品開発を進める。



現地バイヤーを対象とした
招聘商談

【ウェブサイト】 <http://www.aomori96229.jp/>

【活用したことのある国、ジェトロの事業等】輸出プロモーター事業、海外見本市Anuga 2013等出展

【事業者の連絡先】tel.0178-56-5030